
 
 
「ロッテの経営正常化を求める会」にご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。皆様よ

り非常に多くの叱咤激励をいただき、深く御礼申し上げます。 
皆様から本会ウェブサイトにお寄せいただき、掲載に同意をいただいたご意見の中からの一部原文を

引き続きご報告させていただきます。非常に多くのご意見を賜り、全てをご紹介できずに誠に申し訳ご

ざいません。 
本会は、ロッテにおける経営上の混乱を一刻も早く収拾するため、本会の活動に関する皆様のご意見

について真摯に受け止めて、今後の活動に反映させていただきたいと考えております。 
今後とも、引き続きご指導ご鞭撻いただきますようお願い申し上げます。 

 
 
【社員の方からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： （前略）仁義を通し、私が愛するロッテを、発展させることを切に願っております。（後略） 

 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 戦後の苦しい時代から築き上げた会社を次男、佃、小林の謀略により我が物のごとくされ

ている武雄会長の心中を察すると胸が痛み、怒りに耐えません。 
私欲のために、親を裏切る、恩人を裏切るような行為は、人としての道から既に外れてお

り、この会社を任せるわけには行きません。 
この愚劣な乗っ取り集団から、早く会社を取り戻しましょう。 
 
宏之氏の行動と提案は私利を捨て、社員の為に創業者の意を充分に組み、命懸けの闘いを

している姿を感じ共鳴します。 
それに反して、現経営陣は自らの非道に関し全社員になんの説明責任も果たさず、のうの

うと社員食堂で食事まですることができる神経に呆れます。 
 
是非とも創業者武雄会長を早く元の席に戻された上で新たなロッテのスタートが切れるこ

とを心より応援致します。 

本会にお寄せいただいた 

ご意見に関するご報告（第 4 回） 



 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 持株会理事の主要人物である小口氏。上席執行役員への昇進。完全に現経営陣へ反旗を翻

すことがないような地固めであるが、今後、持株会の判断が株主の総意に基づかない不当

行使であることなどや宏之氏の不当解雇等に対する損害賠償の訴訟を起こした場合、小口

氏個人への訴訟となる。当然、賠償命令となれば個人でその賠償額を支払うことはできず、

現経営陣は同氏を解雇。自己破産手続きを踏むことになる。当然に同氏も理解しているこ

とでしょう。現経営陣の捨てコマ。（後略） 
 
 
【OB の方からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 工場のＯＢとして、これまで我々の築いてきたモノが少しずつ崩れて行くのが歯がゆい限

りです。 
ヒロユキ氏は『品質・安全・衛生・原価低減』に対し常に真摯な姿勢で臨み、工場に数々

の業績を残されました。 
徒に規模の拡大を標榜される方よりも、真面目に堅実に地歩を固めて行くヒロユキ氏の早

期復帰を望みます。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： どちらとも言えない 
ご意見： （前略）どちらが正しいのか良く分かりません。 ＯＢとしてはとにかく正常化してほし

いのです。日本ロッテは日本企業です。 
昭夫さんの部下であった期間がかなり長いのですが、残念です。非上場企業ですから、と

にかく、余人を入れず親子、兄弟で話し合って決めるのが一番です。 
最後まで努力下さい。 

 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 高卒後、わずかな期間（3 年 4 か月）ではありますが在籍させていただき、その後ロッテ

の社員と結婚しましたので日頃から強く関心を持って過ごしてまいりましたが、この度こ

のような事が起こり非常に悲しく思います。一日も早く正常化することを念じております。 
 



 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： OB の家族です。正常化を切に求めております。 

 
 

以上 


